Según la Watchtower, si lees la Biblia por tu cuenta, rechazarás sus enseñanzas.

La Watchtower, 15 de agosto de 1981, pág. 28-29 PDF pág. 508-509

«De vez en cuando, han surgido entre las filas del pueblo de Jehová personas que, al igual que el Satanás original, han adoptado una actitud independiente y crítica... <u>Dicen que basta con leer la Biblia exclusivamente</u>, ya sea en soledad o en pequeños grupos en casa. Pero, <u>curiosamente</u>, a través de esa <u>«lectura de la Biblia»</u>, han vuelto a las <u>doctrinas</u> apóstatas <u>que enseñaban los comentarios del clero cristiano hace 100 años»</u>.

La Atalaya, 15 de septiembre de 1910) (PDF pág.689)

Si <u>los seis volúmenes de Estudios de las Escrituras</u> son prácticamente la Biblia ordenada por temas, con textos bíblicos que lo prueban, no sería incorrecto llamarlos «la Biblia en forma ordenada». Es decir<u>, no son meros comentarios sobre la Biblia, sino que son prácticamente la Biblia misma</u>, ya que no hay ningún deseo de construir ninguna doctrina o pensamiento basado en preferencias individuales o en la sabiduría individual, sino de presentar todo el asunto según las líneas de la Palabra de Dios. Por lo tanto, creemos que es seguro seguir este tipo de lectura, este tipo de instrucción, este tipo de estudio de la Biblia.

Además, no solo encontramos que las personas no pueden ver el plan divino al estudiar la Biblia por sí sola, sino que también vemos que si alguien deja de lado los Estudios de las Escrituras, incluso después de haberlos utilizado, después de haberse familiarizado con ellos, después de haberlos leído durante diez años, si los deja de lado y los ignora y se dedica solo a la Biblia, aunque haya entendido la Biblia durante diez años, nuestra experiencia nos muestra que en dos años se sumirá en la oscuridad. Por otro lado, si se hubiera limitado a leer los Estudios de las Escrituras con sus referencias, y no hubiera leído ni una página de la Biblia como tal, al cabo de dos años estaría en la luz, porque tendría la luz de las Escrituras. (Fin de la cita)

Me parece interesante que si solo leen la Biblia y no la literatura de la Watchtower, terminan aceptando la doctrina cristiana y rechazando la doctrina que les enseñaron como testigos de Jehová. Eso debería decir mucho por sí solo. Los bereanos no se limitaron a aceptar lo que decía el apóstol Pablo, sino que examinaban las Escrituras diariamente para ver si lo que decía era cierto, y fueron elogiados por ello.

Hechos 17:11 (N.W.T.)(PDF pág. 1386)

Ahora bien, estos eran más nobles que los de Tesalónica, pues recibieron la palabra con la mayor avidez de mente, examinando cuidadosamente las Escrituras cada día para ver si estas cosas eran así.

El apóstol Juan parecía creer que el Espíritu Santo podía enseñarnos.

¹ Juan 2:26-27 (N.W.T)(PDF pág. 1520)

Os escribo estas cosas acerca de los que tratan de desviaros. 27 En cuanto a vosotros, la unción que recibisteis de él permanece en vosotros, y <u>no necesitáis que nadie os enseñe</u>; pero, como la unción que él os ha dado os enseña todas las cosas, y es verdadera y no es mentira, y tal como os ha enseñado, permaneced en unión con él.

Aun así, se nos dice que no podemos leer la Biblia por nosotros mismos. En la siguiente cita vemos que necesitamos que ellos nos interpreten la Biblia.

Watch Tower, 15 de febrero de 1981, pág. 19 (PDF pág. 115)

«Todos necesitamos ayuda para entender la Biblia, y <u>no podemos encontrar la guía bíblica que necesitamos fuera de la organización del "esclavo fiel y discreto</u>"».

Para añadir más autoridad, vemos que afirman ser profetas de Dios.

La Atalaya, 1 de abril de 1972, p. 197 (PDF p. 197)

En la antigüedad, envió profetas como mensajeros especiales. Estos hombres no solo predijeron cosas que iban a suceder, sino que también sirvieron al pueblo comunicándole la voluntad de Dios para aquel momento y, a menudo, advirtiéndole de peligros y calamidades. Hoy en día, las personas pueden contemplar las obras creativas. Tienen a su alcance la Biblia, pero apenas la leen ni la comprenden. Entonces, ¿tiene Jehová un profeta que les ayude, les advierta de los peligros y les anuncie las cosas que van a suceder?

«IDENTIFICAR AL "PROFETA"

«Estas preguntas pueden responderse afirmativamente. ¿Quién es este profeta? El clero de las llamadas naciones «cristianas» se presenta ante el pueblo como los encargados de hablar en nombre de Dios. Pero, como se señaló en el número anterior de esta revista, han fallado a Dios y han fracasado como proclamadores de su reino al aprobar una organización política creada por el hombre, la Sociedad de Naciones (ahora las Naciones Unidas), como «la expresión política del Reino de Dios en la tierra».

Sin embargo, Jehová no dejó que el pueblo de la cristiandad, guiado por el clero, se fuera sin ser advertido de que la Liga era un sustituto falso del verdadero reino de Dios. Él tenía un «profeta» para advertirles. Este «profeta» no era un solo hombre, sino un grupo de hombres y mujeres. Era el pequeño grupo de seguidores de Jesucristo, conocido en aquel tiempo como Estudiantes Internacionales de la Biblia. Hoy se les conoce como los testigos cristianos de Jehová. Fin de la cita

Afirman ser profetas de Dios y nos dicen que necesitamos sus publicaciones para interpretar la Biblia. Por lo tanto, debemos preguntarnos: «¿Han sido acertadas sus profecías?». ¿Son fiables sus publicaciones?

A continuación se incluyen un par de citas breves de J. F. Rutherford el segundo presidente de la Sociedad Watchtower. Se puede adquirir una versión en rústica de este libro en Amazon.com.

¿Le parece que esta profecía se ha cumplido?

Millones que ahora viven nunca morirán, pág. 88 por J. F. Rutherford (PDF pág. 89)

Lo principal que se restaurará es la raza humana a la vida; y dado que otras Escrituras establecen claramente el hecho de que habrá una resurrección de Abraham, Isaac, Jacob y otros fieles de la antigüedad, y que estos serán los primeros en recibir el favor, podemos esperar que en 1925 se produzca el regreso de estos hombres fieles de Israel desde la condición de muerte, resucitados y plenamente restaurados a la humanidad perfecta y convertidos en los representantes visibles y legales del nuevo orden de cosas en la tierra.

Millones que ahora viven nunca morirán, pág. 97 por J. F. Rutherford (PDF pág. 98)

«Basándonos en el argumento expuesto hasta ahora, que el antiguo orden de cosas, el viejo mundo, está llegando a su fin y, por lo tanto, está pasando, y que el nuevo orden está llegando, y que 1925 marcará la resurrección de los fieles dignos de antaño y el comienzo de la reconstrucción, es razonable concluir que millones de personas que ahora están en la tierra seguirán en ella en 1925. Entonces, basándonos en las promesas establecidas en la Palabra divina, debemos llegar a la conclusión positiva e indiscutible de que millones de personas que viven ahora nunca morirán.

Deuteronomio 18:18-22 nos da la prueba de un profeta y Rutherford no la supera. Cuando lo que dice un profeta no se cumple, sabemos que es un falso profeta. Se nos dijo que millones de personas que vivían antes de 1925 NUNCA morirían. También esperábamos que Abraham, Isaac y Jacob, así como otros, regresaran en 1925. Yo llamaría a eso una profecía falsa. De acuerdo, el segundo presidente de la Watchtower se equivocó. ¿Qué hay de la literatura más actual? ¿Qué hay de la Biblia de los testigos de Jehová?

El reino de las sectas, de Walter Martin, págs. 72-73: «... recordemos que el comité de traducción de la Biblia del Nuevo Mundo no contaba con traductores reconocidos con títulos en exégesis o traducción del griego o el hebreo. [...] Frederick W. Franz, entonces representante del comité de traducción y más tarde cuarto presidente de la Sociedad Watchtower, admitió bajo juramento que no podía traducir Génesis 2:4 del hebreo. [...]». Preguntamos a un profesor de hebreo de la Universidad Biola/Seminario Teológico Talbot si el cuarto versículo del segundo capítulo del Génesis era un versículo especialmente dificil de traducir. Al fin y al cabo, la pregunta del perseguidor no habría sido justa si se tratara del versículo más difícil de traducir del Antiguo Testamento. El profesor respondió que nunca aprobaría a un estudiante de primer año de hebreo que no supiera traducir ese versículo. Este es un ejemplo de la «erudición» que respalda la N.W.T. Fin de la cita

Esta transcripción del tribunal se puede encontrar en la Biblioteca Cristiana Libre (**Juicio Walsh, PDF**, pág. 7, párrafos A-B, pág. 102, párrafos E-F y continuación en la pág. 103).

Esto no dice mucho a favor de la Biblia de los testigos de Jehová, pero ¿qué hay del resto de su literatura?

La Watchtower publicó una revista en la que atacaba la creencia cristiana en la Trinidad. En ella citaban a seis escritores cristianos primitivos sin indicar dónde se podían encontrar las citas. Como tengo todos estos escritos en un CD-ROM con la posibilidad de buscar palabras o frases, intenté buscarlas. Ninguna de las citas estaba allí; de hecho, descubrí que los seis autores enseñaban lo contrario de lo que decía la Watchtower. Para abreviar, me limitaré a comentar dos citas de este folleto de la Watchtower.

¿Debes creer en la Trinidad?, 1989 PDF, pág. 7

Se reconoce que los Padres ante-nicenos fueron destacados maestros religiosos en los primeros siglos después del nacimiento de Cristo. Es interesante lo que enseñaban.

Clemente de Alejandría, que murió alrededor del año 215 d. C., llamó a Jesús en su existencia prehumana «una criatura», pero llamó a Dios «el Dios no creado, imperecedero y único verdadero». Dijo que el Hijo «está junto al único Padre omnipotente», pero no es igual a él. (Fin de la cita)

A continuación se incluye una cita de los Padres ante-nicenos que muestra lo que realmente dijo Clemente de Alejandría.

Los Padres ante-nicenos, volumen 2 (PDF vol. 2, pág. 171)

Clemente de Alejandría: «Porque no fue sin el cuidado divino que una obra tan grande fue realizada en tan breve espacio por el Señor, quien, aunque despreciado en apariencia, era en realidad adorado, el expiador del pecado, el Salvador, el clemente, el Verbo Divino, Aquel que es verdaderamente la Deidad más manifiesta, el que fue hecho igual al Señor del universo, porque era su Hijo, y el Verbo estaba en Dios, no descreído por todos cuando fue predicado por primera vez, ni del todo desconocido cuando, asumiendo el carácter del hombre, se formó a sí mismo en carne».

Como puedes ver, la Watchtower afirma que Clemente dijo que Jesús no era igual al Padre, pero la verdad es que Clemente dijo que nuestro salvador era igual al Señor del universo. Citan a otros cinco escritores que cometen el mismo error y terminan con la siguiente cita.

¿Debe creer en la Trinidad?, 1989 PDF, pág. 7

Resumiendo las pruebas históricas, Alvan Lamson dice en La Iglesia de los tres primeros siglos: «La doctrina popular moderna de la Trinidad [...] no encuentra ningún apoyo en el lenguaje de Justino [Mártir]: y esta observación puede extenderse a todos los Padres ante-nicenos; es decir, a todos los escritores cristianos durante los tres siglos posteriores al nacimiento de Cristo. Es cierto que hablan del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, pero no como iguales, ni como una esencia numérica, ni como Tres en Uno, en ningún sentido admitido ahora por los trinitarios. Lo cierto es todo lo contrario». Así pues, el testimonio de la Biblia y de la historia deja claro que la Trinidad era desconocida durante toda la época bíblica y durante varios siglos después. Fin de la cita

¿Era desconocida la Trinidad para todos los escritores cristianos de los tres primeros siglos? Bueno, veamos simplemente un par de citas anteriores al final del siglo^{III}.

Tertuliano, c. 155 - c. 240 d. C.,

Los Padres Ante-Nicenos, volumen 3 PDF, págs. 1107-1108

Tertuliano, Contra Práxeas, capítulo XII

«Pero, con respecto a las obras anteriores del mundo, ¿qué dice la Escritura? Su primera afirmación se hace, en efecto, cuando el Hijo aún no ha aparecido: "Y dijo Dios: Sea la luz, y fue la luz". Inmediatamente aparece la Palabra, "la luz verdadera, que al hombre ilumina en su venida al mundo", y por medio de Él vino también la luz al mundo. Desde ese momento, Dios quiso que la creación se llevara a cabo en el Verbo, con Cristo presente y ministrando a Él: y así creó Dios. Y Dios dijo: "Haya un firmamento...", y Dios hizo el firmamento, y Dios también dijo: «Haya luces en el firmamento», y así Dios hizo una luz mayor y otra menor. Pero todas las demás cosas creadas las hizo de la misma manera, quien hizo las primeras, es decir, el Verbo de Dios, «por quien todas las cosas fueron hechas, y sin quien nada fue hecho». Ahora bien, si Él también es Dios, según Juan (que dice: «El Verbo era Dios»), «El Verbo era Dios», entonces hay dos Seres: uno que ordena que se haga la cosa y otro que ejecuta la orden y crea. Sin embargo, en qué sentido hay que entender que Él es otro, ya lo he explicado, basándome en la personalidad, no en la sustancia, en el sentido de distinción, no de división. Pero aunque debo sostener en todas partes una sola sustancia en tres personas coherentes e inseparables».

Aquí encontramos la creencia cristiana en la Trinidad enseñada ya entre los años 155 y 240 d. C., pero podemos remontarnos aún más atrás, hasta *Ignacio* (35-108 d. C.).

Los Padres Ante-Nicenos: Volumen I, Vol. 1 PDF pág. 98

La epístola de Ignacio a los filipenses

Hay, pues, un solo Dios y Padre, y no dos ni tres; Uno que es; y no hay otro fuera de Él, el único Dios verdadero. Porque «el Señor tu Dios», dice [la Escritura], «es un solo Señor». Y también: «¿No nos ha creado un solo Dios? ¿No tenemos todos un solo Padre?». Y hay también un solo Hijo, Dios Verbo. Porque «el Hijo unigénito», dice [la Escritura], «que está en el seno del Padre». Y también: «Un solo Señor Jesucristo». Y en otro lugar: «¿Cuál es su nombre, o cuál es el nombre de su Hijo, para que lo sepamos?». Y hay también un solo Paráclito. Porque «hay también», dice [la Escritura], «un solo Espíritu», ya que «hemos sido llamados en una sola esperanza de nuestra vocación». Y de nuevo: «Hemos bebido de un solo Espíritu», con lo que sigue. Y es evidente que todos estos dones [poseídos por los creyentes] «son obra de un solo y mismo Espíritu». No hay, pues, tres Padres, ni tres Hijos, ni tres Paráclitos, sino un solo Padre, un solo Hijo y un solo Paráclito. Por lo cual también el Señor, cuando envió a los apóstoles a hacer discípulos a todas las naciones, les mandó que «bautizaran en el nombre del

Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo», no a una [persona] que tiene tres nombres, ni a tres [personas] que se encarnaron, sino a tres que poseen **igual** honor».

(Fin de la cita)

(Nota: El diccionario Webster nos dice que «Paráclito» es otra palabra para referirse al Espíritu Santo). Bien, entonces la Iglesia primitiva creía en la Trinidad, pero ¿se enseña en la Biblia?

Isaías 48:12-16 N.W.T(PDF pág. 943-944)

- (12) «Escúchame, oh Jacob, y tú, Israel, mi llamado. Yo soy el mismo. Yo soy el primero. Además, yo soy el último.
- (13) Además, mi propia mano puso los cimientos de la tierra, y mi propia mano derecha extendió los cielos. Yo los llamo para que permanezcan juntos.
- (14) «Reuníos, todos vosotros, y escuchad. ¿Quién de ellos ha dicho estas cosas? Jehová mismo lo ha amado. Él hará lo que le place sobre Babilonia, y su propio brazo estará sobre los caldeos.
- (15) Yo, yo mismo he hablado. Además, yo lo he llamado. Yo lo he traído, y su camino será exitoso.
- (16) «Acérquense a mí, pueblo. Escuchen esto. Desde el principio no he hablado en ningún lugar oculto. Desde el momento en que sucedió, yo estaba allí». Y ahora el Soberano Señor Jehová mismo me ha enviado, incluso su espíritu.

Fíjate en que en el versículo 12, Dios es quien habla, quien dice que Israel es su pueblo llamado. Él afirma: «Yo soy el primero. Además, yo soy también el último». «Yo» y «mí» son singulares. Sigue el contexto y fijate en todos los lugares en los que vemos a un hablante singular que es Dios y se identifica a sí mismo como el primero y el último, que es también el mismo que habla en el versículo 16. El contexto no cambia de hablante. Luego, este único hablante (Dios) dice: «Y ahora, el Señor Jehová mismo me ha enviado, incluso su espíritu».

En este texto, Dios está hablando, pero dice: <u>«Y ahora el Señor Jehová, el Soberano, me ha enviado a mí</u>». No solo lo ha enviado, sino que también incluye «su espíritu». Otras traducciones dicen <u>«v</u> su Espíritu». <u>Lo que tenemos aquí son tres personas separadas en un Dios singular.</u>

Este tipo de pluralidad en un Dios único se encuentra en toda la Biblia y se conoce comúnmente como la Trinidad, lo que significa que hay tres personas separadas dentro de un solo Dios.

La Watchtower, también conocida como los Testigos de Jehová, enseña que Jehová creó a Jesús y luego, a través de Jesús, creó todas las demás cosas.

Razonando a partir de las Escrituras, pág. 209 pág. 208 del PDF

Jesucristo: definición: el Hijo unigénito de Dios, <u>el único Hijo engendrado por Jehová.</u> Este Hijo es el primogénito de toda la creación. <u>Por medio de él fueron creadas todas las demás cosas en el cielo y en la tierra</u>.

Ayuda para comprender la Biblia, pág. 918 PDF pág. 918

Así, las Escrituras identifican al Verbo (Jesús en su existencia prehumana) como la primera creación de Dios, su Hijo primogénito.

Jehová, hablando en la Biblia, dijo:

ISAÍAS 44:24 (N.W.T)(PDF pág. 938)

<u>Esto es lo que ha dicho Jehová, tu Redentor y el que te formó desde el vientre: «Yo, Jehová, lo hago todo, yo solo extiendo los cielos y extiendo la tierra.</u> ¿Quién estaba conmigo?

Una vez me dieron el ejemplo de un contratista. El contratista puede decir que este es el edificio que yo construí, aunque haya participado otra gente. El problema con este ejemplo es que el contratista no puede decir que lo hizo él solo, porque sería mentiroso. La pregunta «¿Quién estaba conmigo?» pone más énfasis en la afirmación anterior «yo solo».

Juan 1:3, Hebreos 1:2 y Colosenses 1:15-16 nos dicen que Jesús es el creador. Luego, en Génesis 1:26, se nos dice que Dios dijo: «Hagamos al hombre a <u>nuestra imagen</u>...». Después, en Isaías 44:24, se nos dice que Él lo hizo por sí mismo. Para los cristianos que creen en la doctrina de la Trinidad, esto no supone ningún problema. Creemos que hay tres personas separadas dentro del único Dios. Por lo tanto, Él puede decir que lo hizo por sí mismo.

Sin embargo, los testigos de Jehová no creen que Jesús y el Padre sean parte de un mismo Dios. Por lo tanto, consideran que Isaías 44:24 entra en conflicto con lo que enseñan, ya que <u>Jehová dijo que lo hizo por sí mismo</u>.

La Watchtower cambió sus enseñanzas sobre la adoración a Jesús.

No solo cambiaron su opinión sobre si se debe adorar a Jesús, sino que también modificaron la Biblia en consecuencia.

Hebreos 1:6 en la Traducción del Nuevo Mundo de 1961 dice:

Hebreos 1:6 1961 N.W.T (PDF pág. 648)

Pero cuando vuelve a traer a su primogénito a la tierra habitada, dice: <u>«Y que todos los ángeles de Dios lo</u> adoren».

Veamos ahora cómo se lee en la Traducción del Nuevo Mundo de 1984.

Hebreos 1:6 1984 N.W.T (PDF pág. 1491-1492) Pero cuando vuelve a traer a su Primogénito a la tierra habitada, dice: «Y que todos los ángeles de Dios le rindan homenaje».

Ahora bien, ¿por qué es esto tan importante? La respuesta es porque Jesús, cuando fue tentado por el diablo en Mateo 4:10, afirmó que la adoración solo le pertenecía a Dios. La adoración dirigida a Jesús y aceptada por él lo convierte en Dios. Dado que los testigos de Jehová no creen que Jesús sea Dios, esto les plantea un problema. ¿Cómo veía la Watchtower la adoración a Jesús en el pasado?

La Atalaya de 1880 PDF, págs. 321-322

Que fuera un simple hombre, ya fuera con una naturaleza caída o perfecta, parece incompatible con la idea de su preexistencia; y, sin embargo, ambas clases mencionadas anteriormente creen en su preexistencia. Si era divino y dejó de serlo cuando se hizo carne, ¿dónde está la seguridad de que no perderemos nuestra divinidad cuando seamos hechos como Él? Parece claro que su divinidad se mantuvo en la humanidad porque repetidamente habló de sí mismo como alguien que había descendido del cielo y porque, aunque pasó por pruebas y sufrimientos como hombre, poseía la autoridad y ejercía las prerrogativas de un Dios. Era objeto de adoración irreprochable incluso cuando era un bebé, por parte de los sabios que vinieron a ver al Rey recién nacido. Mateo 2:2-11. Incluso los ángeles se deleitaban en honrarlo. «Cuando introduce al primogénito en el mundo, dice: "Y que todos los ángeles de Dios le adoren"». Hebreos 1:6. Nunca reprendió a nadie por actos de adoración ofrecidos a Él mismo.

La Atalaya, 15 de noviembre de 1939, p. 339 PDF, pág. 339

«Jehová Dios ordena a todos que adoren a Cristo Jesús porque Cristo Jesús es la imagen expresa de su Padre, Jehová, y porque es el Oficial Ejecutivo de Jehová, que siempre lleva a cabo el propósito de Jehová (Heb.:3-6)».

¿Cómo ve la Watchtower este mismo tema en relación con la adoración a Jesús hoy en día?

La Atalava 1954, PDF, pág. 31

«¿Debemos adorar a Jesús?

Por consiguiente, dado que las Escrituras enseñan que Jesucristo no es una persona trinitaria junto con Dios Padre, sino que es una persona distinta, el Hijo de Dios, la respuesta a la pregunta anterior debe ser que no se debe rendir adoración distinta a Jesucristo, ahora glorificado en el cielo. Nuestra adoración debe ir a Jehoyá Dios.

Consulte cualquier Biblia que no sea la Traducción del Nuevo Mundo y encontrará que se adora a Jesús en los siguientes pasajes. Hebreos 1:6, Mateo 2:11, Mateo 14:33, Mateo 28:9, Juan 9:37-38. Estas personas nunca fueron reprendidas por adorar a Jesús y, sin embargo, no podemos olvidar que Jesús dijo que la adoración es solo para Dios, Mateo 4:10. La conclusión es, como vemos en Juan 1:1-14, que Jesús es Dios encarnado.

La Watchtower ahora enseña exactamente lo contrario con respecto a la adoración a Jesús. A continuación se muestra una respuesta típica a las contradicciones en las enseñanzas de la Watchtower

La Watchtower, 1981 PDF, pág. 157

¿POR QUÉ SE MODIFICA LA COMPRENSIÓN?

Algunos pueden preguntarse: «Si los testigos de Jehová están recibiendo "alimento a tiempo", ¿por qué han cambiado sus opiniones sobre ciertas enseñanzas de vez en cuando?». La Biblia responde: «El camino de los justos es como la luz brillante que se hace más y más clara hasta que el día se establece firmemente». (Prov. 4:18) Al igual que la congregación del siglo I solo tenía un conocimiento parcial, lo mismo ocurre hoy con el «esclavo fiel y discreto». El conocimiento de muchos asuntos espirituales solo será completo cuando se cumplan los propósitos de Dios. (1 Cor. 13:9-12) El «esclavo» no está inspirado por Dios, sino que sigue investigando las Escrituras y examinando cuidadosamente los acontecimientos mundiales, así como la situación del pueblo de Dios, a fin de comprender el cumplimiento continuo de las profecías bíblicas. Debido a las limitaciones humanas, a veces puede haber una comprensión incompleta o incorrecta de algún asunto que requiera una corrección posterior. (Fin de la cita)

Me gustaría señalar algo aquí. Es cierto que cuanto más aprendemos, más claras pueden volverse algunas cosas. Sin embargo, si cambiamos completamente nuestra creencia sobre un tema en particular, eso significa que estábamos equivocados entonces o que estamos equivocados ahora.

Podemos ver dónde tenían un conocimiento limitado los santos del Antiguo Testamento. Incluso podemos ver dónde los discípulos, antes de la resurrección corporal de Jesucristo, no entendían algunas cosas. Sin embargo, un conocimiento o una comprensión más claros llegaron con más revelaciones o acontecimientos que hemos registrado en la Biblia. Las enseñanzas de estos escritores inspirados por Dios no se contradicen entre sí. No hemos tenido nuevas revelaciones después del Libro del Apocalipsis. Como individuos, seguimos adquiriendo más comprensión a medida que estudiamos, pero repito que si cambiamos por completo nuestra creencia sobre un

tema en particular, eso significa que estábamos equivocados entonces o que estamos equivocados ahora.

La Watchtower enseña que ni siquiera podemos entender nuestra Biblia sin la interpretación que nos da la Watchtower. Han afirmado ser profetas de Dios. Pero los profetas de Dios nunca se equivocan y no se contradicen. Sin embargo, la Watchtower se ha equivocado y se ha contradicho. Por lo tanto, no es razonable aceptarlos como tales. Más bien, han demostrado ser falsos profetas y falsos maestros.

La Watchtower ha cambiado numerosos pasajes clave de la Traducción del Nuevo Mundo que tienen que ver con la deidad de Cristo. Sin embargo, incluso con el texto corrupto de la Traducción del Nuevo Mundo, todavía podemos ver a Jesús y al Espíritu Santo como Jehová. Recuerde que la Biblia enseña que hay tres personas separadas dentro del único Dios. No hay otros dioses aparte de él Isaías 43:10 e Isaías 44:8

¿Cuántos primeros y últimos, alfas y omegas hay?

Isaías 44:6 (N.W.T) (PDF pág. 937)

«Esto es lo que <u>ha dicho Jehová</u>, el <u>Rey de Israel y</u> el Redentor de él, Jehová de los ejércitos: "Yo <u>soy el primero y yo soy el último</u>, y fuera de mí no hay <u>Dios.</u>

(Jehová es el primero y el último, el Rey de Israel, y fuera de él no hay Dios).

¿Cuántos primeros y últimos hay? Jesús es Rey de reyes y Señor de señores (Apocalipsis 17:14) y él es el primero y el último.

Consideremos el siguiente pasaje tal y como aparece en la Traducción del Nuevo Mundo y en la versión del rey Jacobo.

Apocalipsis 1:7-8 (N.W.T)(PDF pág. 1526)

7 ¡Mirad! Él viene con las nubes, y todo ojo le verá, y <u>los que le traspasaron</u>; y todas las tribus de la tierra se lamentarán por él. Sí, amén.

8 «Yo soy el Alfa y la Omega», dice Jehová Dios, «el que es y que era y que viene, el Todopoderoso».

Apocalipsis 1:7-8 (KJV)

⁷ He aquí, <u>viene con las nubes, y todo ojo le verá, y también los que le traspasaron; y</u> todas las tribus de la tierra se lamentarán por él. Sí, amén.

⁸Yo soy el Alfa y la Omega, el principio y el fin, dice el Señor, el que es, el que era y el que ha de venir, el Todopoderoso.

(Jesús es el que viene sobre las nubes: Hechos 1: 9-11, Mateo 24:30, Marcos 13:26, 14:62)

La Watchtower quiere hacernos creer que cambiamos de persona entre los versículos 7 y 8. ¿Quién viene? El contexto antes y después de este texto se refiere a Jesús, que es quien viene.

La Traducción del Nuevo Mundo dice **«Jehová»** en el versículo 8, donde otras traducciones dicen **«Señor»** (KJV) o **«Señor Dios»** (NAS). Además, en su <u>Interlineal del Reino</u>, la traducción directa del griego también dice «Señor», no Jehová (PDF pág. 542). Curiosamente, el número 2962 de Strong, que traduce <u>Jehová en el versículo 8 de la N.W.T.</u>, es la misma palabra griega utilizada en Juan 20:28, donde Tomás llamó a Jesús Señor y Dios.

Juan 20:28 (N.W.T)(PDF pág. 1359) En respuesta, Tomás le dijo: «¡Señor mío y Dios mío!». **29** Jesús le dijo: «¿Porque me has visto, has creído? Bienaventurados los que no ven y creen

Esta es la misma palabra griega n.º 2962 utilizada en el pasaje anterior, Apocalipsis 1:8, que la Traducción del Nuevo Mundo identifica como Jehová. Veamos un par de escrituras más que muestran que Jesús es el primero y el último, aquel a quien hemos visto venir. A continuación, veremos otro ejemplo de quién vino por primera vez antes del nacimiento de Jesucristo.

Apocalipsis 1:17-18 (N.W.T)(PDF pág. 1527)

17 Y cuando lo vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso su mano derecha sobre mí y dijo: «No temas. Yo soy el Primero y el Último,

18 y el que vive; y <u>fui muerto, pero mirad: vivo por los siglos de los siglos</u>, y tengo las llaves de la muerte y del Hades.

Apocalipsis 2:8 (N.W.T)(PDF pág. 1527)

8 «Y al ángel de la congregación en Esmirna escribe: Estas son las cosas que dice <u>el Primero y el Último</u>, el que murió y volvió a la vida,

(Jesús es el que murió y volvió a la vida, y es el Primero y el Último)

Apocalipsis 22:13-16 (N.W.T)(PDF pág. 1547)

13 Yo soy el Alfa y la Omega, el primero y el último, el principio y el fin.

14 Felices los que lavan sus ropas, para que tengan derecho al árbol de la vida y puedan entrar por las puertas en la ciudad.

15 Fuera están los perros y los que practican el espiritismo, los fornicarios, los asesinos, los idólatras y todos los que aman y practican la mentira».

16 <u>«Yo, Jesús</u>, he enviado a mi ángel para dar testimonio de estas cosas a vosotros, los de las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de David, y la estrella resplandeciente de la mañana.

(Jesús es el Alfa y la Omega, el primero y el último, el principio y el fin).

Ya se ha afirmado aquí que Jesús/Jehová es el que viene en Apocalipsis 1:7-8. Ahora veamos quién dice la Biblia que vino la primera vez, antes del nacimiento de Jesucristo.

Isaías 40:3 (N.W.T)(PDF pág. 931) ¡Escuchad! Alguien clama en el desierto: «¡Despejad el camino de Jehová, vosotros, pueblo! Enderezad en el desierto un camino para nuestro Dios.

Este mismo contexto continúa con:

Isaías 40:9-11 (N.W.T)(PDF pág. 931)

9 Sube a un monte alto, mujer que traes buenas noticias a Sion. Alza tu voz con poder, mujer que traes buenas noticias a Jerusalén. Alza tu voz. No temas. Di a las ciudades de Judá: «Aquí está vuestro Dios».

10 :Mirad! El Soberano Señor Jehová vendrá como un valiente, y su brazo dominará por él. :Mirad! Si

10 ¡Mirad! <u>El Soberano Señor Jehová vendrá</u> como un valiente, y su brazo dominará por él. ¡Mirad! Su recompensa está con él, y el salario que paga está delante de él.

11 <u>Como un pastor, él apacentará su rebaño</u>. Con su brazo reunirá las corderas, y en su seno las llevará. Las que amamantan, él las guiará con cuidado.

(Nota al margen: vale la pena mencionar aquí que Jehová es llamado el Pastor, que es un título que Jesús se aplicó a sí mismo cuando dijo: «Yo soy el buen pastor», Juan 10:11).

Mateo 3:1-3 (N.W.T.)(PDF pág. 1218)

En aquellos días, Juan el Bautista vino predicando en el desierto de Judea,

- 2 diciendo: «Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado».
- 3 Esto es lo que fue dicho por el profeta Isaías cuando dijo: "Escuchen! Alguien clama en el desierto:
- 'Preparen el camino de Jehová, ¡USTEDES!

Mateo 3:11 (N.W.T)(PDF pág. 1218)

Yo, por mi parte, os bautizo con agua por vuestro arrepentimiento, <u>pero el que viene después de mí es más poderoso que yo, y yo no soy digno ni siquiera de quitarle las sandalias</u>. Él os bautizará con espíritu santo y con fuego.

Juan 1:29 (N.W.T)(PDF pág. 1328)

- 29 <u>Al día siguiente, vio a Jesús que venía</u> hacia él, y dijo: «¡Mirad, el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo!
- 30 Este es aquel de quien yo hablaba: "Detrás de mí viene un hombre que me ha adelantado, porque existía antes que yo".

Lo que acabamos de ver es que la Traducción del Nuevo Mundo dice que Jehová venía y que el que vino es identificado como Jesús.

Para completar la Trinidad en la Traducción del Nuevo Mundo, veamos un par de versículos que comparan a Jehová y al Espíritu Santo.

Hebreos 3:7-11 (N.W.T)(PDF pág. 1493)

- 7 Por esta razón, tal como dice el espíritu santo: «Hoy, si USTEDES escuchan su propia voz,
- 8 no endurezcáis vuestros corazones como en la ocasión en que provocasteis ira amarga, como en el día de la prueba en el desierto,
- 9 en el que vuestros padres <u>me</u> pusieron a prueba con una prueba, y sin embargo habían visto <u>mis</u> obras durante cuarenta años.
- 10 Por eso <u>me</u> disgustó esta generación y dije: «Siempre se descarrían en su corazón, y no han conocido <u>mis</u> caminos».
- 11 Por eso juré en mi ira: "No entrarán en mi reposo".

Salmo 95: 6-11 (N.W.T)(PDF pág. 793)

(Véase también Números 14:22-23)

- 6 Entrad, adoremos y postrémonos; arrodillémonos ante <u>Jehová, nuestro Hacedor</u>.
- 7 Porque él es nuestro Dios, y nosotros somos el pueblo de su prado y <u>las ovejas de su mano</u>. Hoy, si vosotros escucháis su voz,
- 8 no endurezcáis vuestro corazón como en Mer i bah, como en el día de Mas sah en el desierto,
- 9 cuando vuestros padres me pusieron a prueba, me examinaron y vieron mis obras.
- **10** Durante <u>cuarenta años</u> sentí repugnancia por aquella generación, y dije: «Es un pueblo de corazón desviado, y no han conocido mis caminos».
- 11 Por lo cual juré en mi ira: «No entrarán en mi reposo».

Para una referencia similar en la que Jehová habla en el Antiguo Testamento y en el Nuevo Testamento se refiere al Espíritu Santo como el que habla, compara Isaías 6:8-10 con Hechos 28:25-27

Resumen: La Watchtower dice que si leemos solo la Biblia, rechazaremos sus enseñanzas y aceptaremos las creencias cristianas ortodoxas. Afirman ser profetas de Dios y, sin embargo, hicieron falsas profecías. Produjeron la Traducción del Nuevo Mundo de la Biblia sin ningún erudito en griego o hebreo, lo que la convierte en una traducción deficiente. Tergiversaron a seis escritores cristianos primitivos en su ataque contra la Trinidad. Intentaron hacernos creer que ningún escritor cristiano de los tres primeros siglos creía en la Trinidad, lo cual no es cierto. Cambiaron por completo su doctrina sobre la adoración a Jesús. Su doctrina sobre Jesús es contraria a la Biblia. Ahora te pregunto: ¿Es prudente confiar tu alma a las enseñanzas de una organización así? ¡Por favor, no lo hagas! Al menos investiga estos asuntos. No te fíes de mi palabra, compruébalo por ti mismo.

Recuerden que los testigos de Jehová no son el enemigo, sino víctimas engañadas por esta organización.

Efesios 6:12 (K.J.V) Porque no luchamos contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este mundo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.

Cualquier referencia aquí con un número de página en PDF significa que el libro en PDF se puede encontrar en la Biblioteca Cristiana Gratuita y que el número de página se puede introducir en Adobe Reader para que puedas leer la cita tú mismo en su contexto completo.

Notas sobre la salvación:

Isaías 64:6 (N.W.T) (pág. 959 del PDF)

Y todos nosotros nos hemos vuelto como inmundos, y <u>todas nuestras obras justas son como trapos de</u> menstruación; y

nos marchitaremos como las hojas, todos nosotros, y nuestros errores nos llevarán como el viento.

Romanos 3:20-24 (N.W.T) (PDF pág. 1408)

Por lo tanto, <u>por las obras de la ley, ninguna carne será declarada justa delante de él, porque por la ley viene el conocimiento exacto del pecado. Pero ahora, aparte de la ley, se ha manifestado la justicia de Dios, como atestiguan la Ley y los Profetas; sí, la justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo, para todos los que tienen fe. Porque no hay distinción. <u>Porque todos han pecado y están destituidos de la gloria de Dios, y son declarados justos por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús.</u></u>

Hebreos 8:11-13 (N.W.T) (PDF pág. 1498) (La Ley llegó a su fin, se cumplió en Cristo) «Y no enseñará más cada uno a su prójimo, ni cada uno a su hermano, diciendo: "Conoce a Jehová", porque todos me conocerán, desde el más pequeño hasta el más grande de ellos.Porque seré misericordioso con sus actos injustos, y nunca más les recordaré sus pecados». Al decir «un nuevo pacto», ha dejado sin efecto el anterior. Ahora bien, lo que se deja sin efecto y envejece está cerca de desaparecer.

Efesios 2:8-9 (N.W.T) (PDF pág. 1459)

Por esta bondad inmerecida, en verdad, USTEDES han sido <u>salvados mediante la fe;</u> y esto <u>no es por mérito suyo,</u> sino que es <u>un regalo de Dios.</u> No, <u>no es por obras,</u> para que nadie tenga motivo de jactarse.

Gálatas 2:21-3:3 (N.W.T) (PDF pág. 1454)

No descarto la <u>bondad inmerecida</u> de Dios, <u>porque si la justicia es por medio de la ley, entonces Cristo murió en vano.</u> ¡Oh, gálatas insensatos! ¿Quién os ha engañado, a vosotros, ante cuyos ojos Jesucristo fue claramente representado clavado en una cruz? Solo esto quiero saber de vosotros: ¿Recibisteis el espíritu

por las obras de la ley o por el oír con fe? ¿Sois tan insensatos? ¿Después de haber comenzado en espíritu, ahora vais a completar lo que falta en la carne?

Las publicaciones de La Atalaya citadas o referenciadas fueron las siguientes.

La Traducción del Nuevo Mundo de la Biblia, versiones de 1961 y 1984. La revista La Atalaya por año: 1880, 1910, 1939, 1954, 1972 ¿Debes creer en la Trinidad? Razonamiento a partir de las Escrituras Ayuda para comprender la Biblia Millones que ahora viven nunca morirán, de J. F. Rutherford. El Reino Interlineal

Publicaciones no pertenecientes a la Watchtower citadas o referenciadas.

Padres ante-nicenos, volúmenes 1, 2 y 3

El reino de las sectas, de Walter Martin

El juicio Walsh: no citado, pero mencionado en la cita de El reino de los cultos. Se hace referencia a la transcripción del juicio.

La versión King James de la Biblia

Concordancia exhaustiva de Strong

Para obtener más información sobre estos temas y mucho más, consulte los siguientes sitios web.

JWfacts.com

Watchman.org

WalterMartin.com

AvoidJW.com